

La nariz de Sepúlveda

ET MERCURIO

02 FEB 2003

E 13

“Los escritores somos inventores de mentiras, pero no de engaños”, dijo hace cuatro años Luis Sepúlveda a la revista Rocinante. Tres años más tarde lo convidarían al XXXV Festival de la Mentira en Italia mientras sus vecinos de la ciudad española de Gijón se empezaban a preguntar si realmente el sudamericano habría hecho todo lo que decía haber hecho. El autor del best seller “El viejo que leía novelas de amor” narra al menor estímulo su nutrido currículum, digno del más pastiche estereotipo de latinoamericano de izquierda: amigo de Allende, prisi-

nero político, guerrillero en Centroamérica, aventurero de la selva y ahora luchador antiglobalización. Sólo le falta el papagayo. La semana pasada la leyenda creadora de Sepúlveda tropezó con la burocracia del bienestar estatal ibérico cuando se descubrió que quiso contratar a su propia esposa a través de una subvención para extranjeros en riesgo social (léase inmigrantes pobres). El escándalo no tardó en estallar.

Ya antes habían surgido voces de protesta porque el escritor chileno se llevara gran parte del presupuesto para cultura de la localidad para or-

ganizar una feria literaria. En septiembre del año pasado el descontento por los millones que manejaba Sepúlveda comenzaba a hacerse público en Asturias, en particular por las incongruencias que el diputado Joaquín Arístegui dejara ver en la revista Caras de septiembre: “(Sepúlveda) Monta un tingladito durante una temporada del año, recibe los millones y luego se dedica a pasearse por el mundo: (Sepúlveda vive) en un chalet de los caros, en la zona de los ricos. Eso es paradójico: que un hombre que ha estado en la cárcel por sus ideas de izquierda”.

655140

La nariz de Sepúlveda [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La nariz de Sepúlveda [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile